

- CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA DANZA -

«Manifestación cultural expresiva, rítmica, de coloridos y tradicionales vestuarios»



El día Internacional de la danza es celebrado el 29 de Abril, sin embargo en Zapotlán el Grande podemos ver que esta festividad es celebrada en tres días que pueden ser a finales del mes de Abril o a principios del mes de Mayo, este festival tiene como objetivo fomentar el arte de la danza y reconocerla como un medio de expresión y diversidad cultural. Cada año los programas y las temáticas para este festival cambian, aunque siempre se puede encontrar la presencia del teatro, la música y la danza.



Ubicación

Foro "Luis Guzmán"
en el Jardín principal de
Ciudad Guzmán

Actividades

Baile al son de la música,
observación del
espectáculo y fotografía

Servicios

Seguridad Pública,
Protección Civil, baños

Medios de acceso

Terrestre

Medios de transporte

Caminando

Visitantes

Locales y regionales

Cuotas

Gratuito

Categoría

Acontecimientos
programados

Tipo

Eventos

Subtipo

Festivales

Jerarquía

2

Recomendaciones de seguridad al visitar

<http://obtsujal.cusur.udg.mx/obtsujal/seguridad-turistica>

Créditos, referencias y bibliografía

Dirección de prensa y publicidad de Zapotlán (2019) Dan a conocer Festival Cultural por el Día Internacional de la Danza en Zapotlán. Gobierno de Zapotlán.

<http://zapotlan.gob.mx/Noticia.aspx?id=0735aca3-9277-4d4f-939e-d06856ae537d>

Fotografías: OTUSJAL

AF1_20/09/23



UNIVERSIDAD DE
GUADALAJARA

